

Diesen Artikel finden Sie unter: <http://www.noz.de/artikel/666756>

Veröffentlicht am: 05.02.2016 um 22:25 Uhr

*VVO-Chef beruft sich auf den Papst*

## Frauen haben keinen Zutritt zur Osnabrücker Mahlzeit

von Rainer Lahmann-Lammert



**Osnabrück. Die Osnabrücker Mahlzeit ist ein Männerstammtisch. Und wird es wohl auch mit dem neuen Vorsitzenden des Verkehrsvereins Stadt und Land Osnabrück (VVO) bleiben. Felix Osterheider hat sein Amt im vergangenen Jahr von Alt-Oberbürgermeister Hans-Jürgen Fip übernommen.**

Bleibt es dabei, dass Damen der Zutritt zur Osnabrücker Mahlzeit verwehrt wird? Felix Osterheider, im Hauptberuf Arbeitsdirektor der Georgsmarienhütte GmbH, drückt sich vorsichtig aus. (<http://www.noz.de/lokales/osnabrueck/artikel/567638/osnabrueck-hans-jurgen-fip-gibt-wo-vorsitz-ab#gallery&0&0&567638>) Solange eine Mitgliederversammlung des VVO nichts anderes beschließt, gelte das Motto seines Vorgängers. Hans-Jürgen Fip hatte auf die Frage, wann der Verkehrsverein Frauen zulasse, geantwortet: „Wenn der nächste Papst eine Frau ist.“

Für den sonst nicht unbedingt so papsttreuen Urheber des Zitats gab es bei der Osnabrücker Mahlzeit einen Sonderapplaus. Fip ist laut Beschluss der Mitgliederversammlung zum Ehrenvorsitzenden des VVO aufgestiegen. Von 2007 bis 2015 war er Vorsitzender des Vereins, der sich vor allem im regionalen Marketing engagiert. Beim „größten Männerstammtisch Europas“ – so lautet ein beliebtes Synonym für die Osnabrücker Mahlzeit – ist Hans-Jürgen I. zudem als Grünkohlkönig des Jahres 2004 in die Geschichte eingegangen.

Eine ungewöhnliche Ehrung gab es beim Grünkohllessen für Gerrit Nüßmeier (76), den ehemaligen Geschäftsführer des Verkehrsvereins. Seit 48 Jahren ist er dem VVO verbunden, seit 1996 hat er das Büro des VVO geführt, im vergangenen Jahr musste er die Arbeit aus gesundheitlichen Gründen aufgeben. An jedem Platz in der Osnabrück-Halle lag ein Bierdeckel mit dem Aufdruck „Prost, Nüssi!“, und auf der Rückseite war zu lesen: „Der VVO dankt Gerrit Nüßmeier.“

„Eine nette Geste“, freute sich der Geehrte und fügte hinzu: „Ich fühle mich dem Verkehrsverein verbunden auf ewig!“

Weiterlesen: VfL-Präsident Hermann Queckenstedt ist neuer Grünkohlkönig  
(<http://www.noz.de/lokales/osnabrueck/artikel/666760/osnabrucker-mahlzeit-vfl-prasident-ist-grunkohlkonig#gallery&0&0&666760>)

Copyright by Neue Osnabrücker Zeitung GmbH & Co. KG, Breiter Gang 10-16 49074  
Osnabrück

Alle Rechte vorbehalten.

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung.

·  
·